

Projet éducatif de l'école Saint Louis de Gonzague

(Élaboré en conseil d'établissement en avril 2016)

L'accueil

Un accueil de tous quelque soit sa religion, son handicap ou ses différences...

Un accueil personnalisé (bonjour du matin...)

Des temps privilégiés pour l'accueil des tout petits et des nouvelles familles.

Faire grandir

Aider l'enfant à devenir autonome (système d'auto-évaluation de la PS au CM2).

Tutorat des plus grands avec les plus petits.

Approfondir les connaissances (programmes de l'éducation nationale).

Echanges, partages

Temps forts vécus à l'école (samedis matins, temps forts KT...)

Echanges culturels lors des sorties (classe de neige, classe verte...)

Partages entre les enfants (cahier de vie, quoi de neuf ?...)

Partage avec les parents lors des temps forts ou des sorties.

Communauté
éducative de l'école
Saint Louis de
Gonzague

Ecole Saint-Louis



MORMAISON

Le respect

Respecter les différences.

Chaque enfant est écouté et considéré (accueil personnalisé, conseil d'école).

Importance de la politesse et du pardon.

Apprentissage du respect des autres, les adultes...

Apprentissage du respect des règles (de classe, de cour et d'école).

L'ouverture

A la culture (sorties : historial, concert, expositions artistiques...)

Aux autres écoles (travail en réseau avec les écoles du secteur).

Aux autres cultures (anglais).

Au monde extérieur (partenariat avec les sœurs).

Apprendre

Apprendre par soi même (jeunes chercheurs...)

Apprendre des autres (enseignants, adultes, enfants...)

Mieux se connaître (intelligences multiples..).

A vivre en communauté (temps forts en école).

Avoir le goût de l'effort, l'envie de bien faire.

Avoir de la rigueur, de l'ambition.